

県北中学校  
第1学年だより  
No.20



何事にも  
全力で取り組む  
学年に！

2023.9.29

文責 佐藤雄一

## ☆保健体育の授業ではダンスの学習をしています

現在、保健体育の授業で「ダンス」の学習をしています。学級ごとに隊形や振付を変更し、オリジナルのダンスを完成させようと活動しています。恥ずかしさを感じる生徒も多く、戸惑う様子も見られましたが、互いに教え合いながら取り組んでいます。それぞれの学級らしいダンスの完成を楽しみにしています。



# ☆衣替え☆中学校生活に適した正しい身だしなみ☆



先日、生徒指導部からの文書で衣替えについてお伝えしましたが、10月2日から衣替え実施となります。冬用制服を着用して生活するようになりますので、ご準備をお願いいたします。

日中の気温も落ち着き始め、秋を感じられるようになってきましたが、今後も気温の高い日が続く予想がされています。10月2日(月)以降も、熱中症などの危険を感じる場合には、各家庭、各自の判断で、夏服で登下校しても構いません。本校では、健康面、安全面を第一に考えながらも、身だしなみを整えるよう指導していきたいと考えています。ご家庭でも、中学校生活に適した正しい身だしなみについて考えていただければ幸いです。



# ☆9月28日,29日 中間テストが行われました☆



9月28日,29日の2日間で中間テストが行われました。学習の成果は十分に発揮できたでしょうか。テスト後の教室で、子ども達からよく聞こえてくるのは、「分からなかった…」「間違えた!」という声です。大切なのは、「分からなかったから〇〇をする」「間違えたから〇〇をする」という結果を踏まえた今後の計画です。理解しているかどうかを確認するためのテストです

から、今の實力を知り、学習方法を見直していくためのきっかけにしてほしいと思います。ご家庭でも、「点数が良いか悪いか」という視点ではなく、お子さんの今の力を知る良い機会として捉え、今後の学習について前向きに話し合ってくださいようお願いしたいと思います。

テスト直後、「分からなかった」「できなかった」と感じた課題意識や「答えは何だろう?」といった疑問は、学力向上のチャンスです。勉強疲れをとるために休みたいところではありますが、短い時間でもすぐに復習することをおすすめします。

学習面でお困りのことがありましたら、本校、1学年までご相談ください。保護者の皆様と連携しながら、学習についてお子さんと一緒に考えていきたいと思ひます。



# ☆第7週 10月2日(月)~10月6日(金)の予定☆

	10/2(月)		10/3(火)		10/4(水)		10/5(木)		10/6(金)	
1	月1		火2		水1		木1		月1	
2	月2		火3		水2		木2		月2	
3	月3		火4		水3		木3		月3	
4	月4		火5		水4		木4		月4	
5	月5		火6		水5		木5		月5	
6	月6				水6		木6		月6	
その 他	短縮時程	給食○	短縮時程	給食○	短縮時程	給食○	短縮時程	給食○	短縮時程	給食○
	普通清掃	部活○	簡単清掃	部活×	普通清掃	部活○	普通清掃	部活○	簡単清掃	部活○
	・衣替え ・柏葉祭準備 (7校時総合~10/7)		・職員会議 ・SC		・柏葉祭準備 (7校時総合~10/7)		・SSW ・柏葉祭準備 (7校時総合~10/7)		・柏葉祭準備 (7校時総合~10/7)	
	18:15 下校(全学年)		14:25 下校(全学年)		18:15 下校(全学年)		18:15 下校(全学年)		18:15 下校(全学年)	

